



#DIRIGIRMORENA

# SE PERFILA ALCALDE COMO ÚNICA ASPIRANTE

## NADIE MÁS HA LEVANTADO LA MANO, DIJO DELGADO

CARLOS  
NAVARRO /  
ENVIADO



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

10

AÑOS TIENE  
MORENA COMO  
PARTIDO.

5

DIRIGENTES HA  
TENIDO EL  
MOVIMIENTO.

La actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, se perfila como la única aspirante a la dirigencia nacional de Morena.

Este domingo, el dirigente del partido, Mario Delgado, acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador, y a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en Tlaxcala, al concluir el evento, en entrevista con los medios de comunicación fue cuestionado por el relevo.

Se le preguntó si Luisa María Alcalde se perfila como la próxima titular, por lo que dijo que "No, necesitamos el aval de los militantes, del pueblo (...) en Morena el pueblo manda, vamos a ver, hay que emitir convocatoria y hay que ver a quién más le interesa", contestó.

También se le cuestionó si alguien más ha externado su interés: "No, solamente Luisa María Alcalde", afirmó el Presidente nacional de Morena. 🗣️

FOTO: CUARTOSCURO



MÁS CERCA

- La secretaria de Morena apoya a Alcalde Luján.